今和4年 新年のごあいさつ

町民の皆様、新年明けましておめでとうございます。皆様におかれまして はご家族お揃いで健やかに輝かしい新年をお迎えのこととお慶びを申し上 げます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

今年も明和町は、昨年に引き続き「オールインワンのまちづくり」を進めてまいります。今年は川俣駅西口の開発をメインとし、温泉ホテルを着工(誘致)いたします。また、東北自動車道東側の45ヘクタールの東部工業団地の造成を本格的に着手いたします。



【西口誘致ホテル完成イメージ図(温泉付きビジネスホテル)】



【45haの東部工業団地(赤線内)】

【集客施設土地引渡、そして建設開始へ】

国道122号バイパスの集客施設にも土地の造成引き渡しを行い、夏頃 には建設の共同記者会見を行ってまいります。



【矢島地内 集客施設の造成模様】

【川俣駅南踏切拡張へ】

そして、川俣駅南の踏切の拡張工事も始まってまいります。駅南の踏切は、現在の倍の広さに拡張し、大きく西に迂回しながらの踏切横断になります(これは県事業です)。



【拡張される川俣駅南踏切】

この他にも、町民の皆様が安全で且つ利便性に優れた明和町に向けて 色々な事業が予定されています。町民の皆様からのご意見を参考にしなが ら全力で取り組んでまいりますので、ご理解とお力添えのほどよろしくお 願いいたします。

本年が皆様にとりまして、そして本町にとりましても素晴らしい飛躍の 1年となりますようご祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。 明和町長

冨塚もとすけ